

**ANALISIS PERILAKU KONSUMSI ENERGI LISTRIK
DITINJAU DALAM PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM
(Studi Pada Masyarakat Kelurahan Tanjung Baru
Kecamatan Kedamaian Kota Bandar Lampung)**

Skripsi

Diajukan Untuk Melengkapi Tugas dan Memenuhi Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi (S.E)
Dalam Ilmu Ekonomi dan Bisnis Islam

OLEH

IBNU AL RASYID

NPM : 1351010245

Program Studi : Ekonomi Syari'ah

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
RADEN INTAN LAMPUNG
1441 H / 2020 M**

ABSTRAK

Perilaku manusia menjadi tolak ukur dalam menempuh hidupnya sehari-hari, dan semuanya sudah diatur dalam ajaran Islam. Agama tidak membenarkan penganutnya bersifat materialistis dan berlebihan. Islam tidak mengakui kegemaran materialistis semata-mata dari pola konsumsi modern. Masyarakat Kelurahan Tanjung Baru sangat memegang teguh ajaran Islam yang mengajarkan tentang kesederhanaan. Namun dewasa ini terjadi pergeseran gaya hidup, dimana teknologi modern telah menghancurkan kesederhanaan pada masyarakat Kelurahan Tanjung Baru, seseorang dianggap rendah jika tidak menggunakan barang elektronik modern dan terbaru. Dari latar belakang di atas, permasalahan yang diteliti adalah bagaimana perilaku konsumsi energi listrik masyarakat Kelurahan Tanjung Baru Kecamatan Kedamaian, dan bagaimana tinjauan ekonomi Islam terhadap perilaku konsumsi energi listrik masyarakat Kelurahan Tanjung Baru Kecamatan Kedamaian.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan di Kelurahan Tanjung Baru RT 001 Lingkungan II Kecamatan Kedamaian. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 11 orang kepala keluarga dari 112 orang populasi. Pengambilan sampel dilakukan dengan cara purposive sampling yaitu sampel yang dipilih dengan cermat sehingga relevan dengan desain penelitian. Dengan purposive sampling dapat diperoleh data yang relevan dengan fenomena yang diteliti. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi dan wawancara. Data yang digunakan dalam penelitian adalah data primer yang langsung diperoleh dari responden yaitu masyarakat Kelurahan Tanjung Baru. Data sekunder yaitu data yang diperoleh dari tulisan atau laporan dari beberapa instansi terkait seperti Kantor Kelurahan Tanjung Baru dan informasi-informasi dari pihak-pihak yang berkaitan dengan permasalahan yang ada. Setelah data terkumpul penulis melakukan analisa data dengan menggunakan teknik deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian ini didapati bahwa, perilaku konsumsi energi listrik masyarakat Kelurahan Tanjung Baru Kecamatan Kedamaian berlebihan karena dilihat dari prinsip kesederhanaan dalam ekonomi islam tidak terlaksana. Kesimpulan dari penelitian ini perilaku konsumsi energi listrik masyarakat Kelurahan Tanjung Baru Kecamatan Kedamaian sudah sesuai dengan prinsip ekonomi Islam, namun dalam prinsip kesederhanaa dan moralitas belum sesuai karena sebagian masyarakat belum efisien dalam mengkonsumsi energi listrik bahkan masih berlebih-lebihan dalam penggunaannya.

Keyword : Perilaku Konsumsi, Energi Listrik



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN
LAMPUNG
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jl. Letkol. H. Endero Suratmin, Institut Agama Islam Negeri Raden Intan, Sukarame, Bandar Lampung

PERSETUJUAN

Judul Skripsi : "ANALISIS PERILAKU KONSUMSI ENERGI LISTRIK DITINJAU DALAM PERSPEKTIF EKONOMI ISLAM (Studi Pada Masyarakat Kelurahan Tanjung Baru Kecamatan Kedamaian Kota Bandar Lampung)"
Nama Mahasiswa : Ibnu Al Rasyid
NPM : 1351010245
Program Studi : Ekonomi Syari'ah
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

DISETUJUI

Telah dimunafosahkan dan dipertahankan dalam sidang Munafosah
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Raden Intan Lampung


Pembimbing I

Pembimbing II


Any Eliza, S.E., M.Ak
NIP. 198308152006042004


Ulul Azmi Mustofa, S.E.I., M.S.I
NIP.

Mengetahui,
Ketua Jurusan Ekonomi Syariah


Madnasir, S.E., M.S.I
NIP. 197504242002121001